



EL OLEODUCTO TIENE 425 KILÓMETROS. CRUZA LA CORDILLERA.

Proyectan desarrollo del oleoducto que une a Hualpén y Neuquén

El Biobío se proyecta como polo energético tras la reactivación del Oleoducto Transandino, que conecta a Vaca Muerta con la refinería de Hualpén. Construido en los años 90, el ducto de 425 kilómetros, permaneció sin operar por 17 años, hasta que en 2020 se iniciaron las gestiones para su recuperación y en 2023 retomó sus operaciones con aumentos sostenidos en los volúmenes transportados.

“Este oleoducto estaba, existía, ya estaba construido hacia el Pacífico, y fuimos los primeros en ponerlo en funcionamiento y, por lo tanto, las cifras tan extraordinarias de transporte que estamos teniendo. Sin embargo, se están abriendo otras rutas hacia el Atlántico y, por lo tanto, salidas en distintos puntos, de modo que va a haber un rebalanceo de la cantidad de crudo”, explicó el gerente general de Oleoducto Transandino, Joaquín Mantelli.

“Se están transfiriendo cerca de 16 mil metros cúbicos diarios de petróleo, cosa que hace dos años no existía, era cero lo que se transportaba, lo que ha

permitido reactivar todo un encadenamiento productivo asociado al sector petroquímico, a industrias químicas”, añadió el seremi de Economía, Javier Sepúlveda.

“Hemos podido constatar que Chile se ha constituido como el principal comprador de petróleo argentino. Eso para nuestra cartera es súper relevante porque viene a constatar que nuestro país gana en soberanía energética, pero sobre todo nuestra región se constituye como un polo atractivo de un referente en materia energética, y también lo ubica dentro del mapa energético sudamericano como una región importante y relevante”, añadió el seremi de Energía, Danilo Ulloa.

AVANCES

“Lo que vemos es que avanza de muy buena manera, sin ningún contratiempo, al contrario, aumentando los niveles de crudo que están llegando y esto generando, por ejemplo, que en el caso de Enap, tengan una excelente estabilidad respecto a lo que es la recepción de este insumo para las distintas tareas que desarrolla la empresa estatal y que también obviamente una serie de empresas internacionales que requieren de productos que salen precisamente refinados”, agregó el delegado presidencial Eduardo Pacheco. ©

425

kilómetros de largo tiene el Oleoducto Transandino que une a Neuquén y Hualpén.